

## 「夢はかなうとは限らないけれど、夢に向かって走り出した人にしかチャンスはやってこない」

「夢はかなうとは限らないけれど、夢に向かって走り出した人にしかチャンスはやってこない」。この言葉は、元東京都麹町中学校長 工藤勇一氏の著書で、述べられていました。

夢を追いかけることの大切さ、夢を持つことの素晴らしさ、そして、その夢を実現するために大切にすべきことはどんなことでしょうか。

### ➤ 夢を描くことから始めよう

多くの方が、夢を持つことの大切さを語っています。例えば、ウォルト・ディズニーは「夢を求め続ける勇気さえあれば、すべての夢は必ず実現できる」と言っています。彼は、貧しい家庭に生まれ育ちましたが、夢を持ち続けることで世界的なエンターテインメント帝国を築き上げました。彼のように、どんな環境にあっても夢を描くことは可能です。

また、アインシュタインは「想像力は、知識よりも大切だ。知識には限界がある。想像力は世界を包み込む」と述べています。これは、夢を描くことが新しい発見や革新を生む源泉であることを示しています。夢を持つことで、未知の世界に挑戦する勇気が湧いてきます。

### ➤ 一步を踏み出す勇気

夢を描くだけでは、現実のものにはなりません。その夢を実現するためには、まず一步を踏み出す勇気が必要です。例えば、学校の部活動で新しい挑戦を始めることや、苦手な教科に積極的に取り組むことも、夢に向かう第一歩です。最初は不安や失敗があるかもしれませんが、それらは成長の証です。大切なのは、諦めずに続けることです。

### ➤ 失敗を恐れずに

夢に向かって進む中で、失敗や挫折は避けられません。しかし、それらを恐れていては前に進むことはできません。失敗は成功への過程であり、学びのチャンスです。例えば、学校のテストで思うような点数が取れなかったとしても、それを次に活かすことで成績は向上します。重要なのは、失敗から何を学び、どう次に活かすかです。

また、失敗を乗り越えることで自信が付き、次の挑戦への意欲が湧いてきます。プロのアスリートや芸術家も、数多くの失敗を経験しながら成長しています。彼らの成功は、失敗を恐れずに挑戦し続けた結果です。

### ➤ 周りの支えを大切に

夢を追いかける中で、周りの人々の支えは大きな力となります。例えば、部活動での練習や学校行事での活動など、仲間と共に過ごす時間は、夢に向かって進む力となります。お互いに励まし合い、支え合うことで、より強い絆が生まれます。

また、周りの人々の意見やアドバイスを素直に受け入れることも大切です。自分一人では気づかないことも、他の人の視点から学ぶことができます。そのような経験が、夢を実現するための大きな力となります。

### ➤ 未来の自分を信じて

夢に向かって走り出すことで、未来の自分に出会うことができます。その一步を踏み出す勇気が、あなたの可能性を広げてくれるでしょう。夢を持ち続け、挑戦し続けることで、どんな困難も乗り越える力が身につきます。そして、夢を実現したときの喜びは、何物にも代えがたいものです。

「夢はかなうとは限らないけれど、夢に向かって走り出した人にしかチャンスはやってこない」。この言葉を胸に、「自分が具体的な行動を起こすこと。＝目標を決め、行動する。」ことです。あなたも一步を踏み出してみてください。その一步が、あなたの未来を切り開く鍵となるでしょう。